

Une faction terroriste libère 25 personnes en vertu d'un accord en Syrie



Damas, 31 août (RHC)- Au moins 25 personnes dont 5 enfants et quatre femmes ont été libérées aujourd'hui par le groupe terroriste « Armée de l'Islam » à proximité de Damas, la capitale de la Syrie.

Cette libération s'inscrit dans le cadre d'un échange de prisonniers et d'otages entre les extrémistes et les troupes gouvernementales syriennes.

On a appris de source militaire que la libération des otages fait partie de l'accord de la zone de détente de Guta Orientale.

La libération a été effectuée au campement de déplacés de Wafidin et elle a été supervisée par la Police Militaire Russe.

Selon des dénonciations réitérées de la Syrie, l'Armée de l'Islam reçoit de l'appui logistique de l'Arabie Saoudite et il a de grandes divergences avec l'organisation extrémiste Junte pour le Salut du Levant dirigé par l'ancien groupe fondamentaliste Al Nosra.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/139978-une-faction-terroriste-libere-25-personnes-en-vertu-dun-accord-en-syrie>



Radio Habana Cuba